



健太いのちの農園だより

2021年9月30日
発行 NO11
一般社団法人
健太いのちの教室



農園のコスモス満開で～す♥



山栗大豊作、恵みに感謝♪
一粒一粒の皮を丁寧にむいて栗ご飯
やペーストにして頂いています(^^♪
ご近所さんにおすそ分け、皆で笑顔、
秋を堪能いたしました(^^)/

暑い夏が過ぎて9月に入ったなあーと思つたら9月も終わりです。今日は、暑い夏を思わせるような汗ばむ日でした。

でも季節は確かに秋、自然の恵みに感謝する日々。○にイチジク、花梨、アケビなど今年はいつになく大豊作です。

畑では、一つの苗から4個のカボチャを収穫することが出来ました。どこまでも伸びるツタにカボチャの威力を感じます。栄養もばっちりですよ！

8月末には、冬野菜の種まきをしました。白菜、大根、サラダカブなど、著しい成長を見せています。

ジャガイモの二毛作にも挑戦してみました。春植えジャガイモより茎は細いのですが、確かな生育です。12月には収穫できるそうです。秋植えジャガイモはあまり聞きませんが、どんなイモ♪が収穫できるのか楽しみです。

畑の前の池にはシラサギ2羽が羽を休めています。コスモスが風に揺れて心地よい秋の風を感じる頃となりました✿✿



草の中で存在感あり、そろそろ食べ頃かな？



ジャガイモ・アンデスの芽



冬に向けて白菜、大根急成長



草刈り作業もひと段落